
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 学期が始まり、学校に子どもたちの姿が戻ってきました。 

9 月 6 日（火）は、強風の台風 11 号のため、市内全小中学校が臨時休業となりました。皆様のご家庭

では被害はなかったでしょうか。今後も、急な雷雨、強風等々で、休業等の措置をとることがあるかもし

れません。学校より「雨や雪、風、雷等の日の登下校について（お願い）」を配布しております（9 月 5 日

付）。内容をご確認ください。ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。（「雨や雪、風、雷等

の日の登下校について（お願い）」はホームページ（「広報」）にも掲載しています。） 

 

 

 今週末に予定しております赤江っ子運動会に向けて、連日、色別活動や体育の学習で準備や練習が進

められています。赤江っ子運動会は、6 年生が中心になって取り組みを進める本校にとって、とても大切

な行事です。 

 6 年生は、リーダーとして下学年を巻き込みながら取組を進める難しさを感じながらも、日々奮闘して

います。6 年生以外の子どもたちにとっても、運動に向けての取組は貴重な経験となっており、例年、運

動会を通して、子どもたちが成長する姿が見られます。当日は、ぜひ子どもたちの頑張りを見ていただ

き、声援を送ってくださいますようお願いいたします。 （取組の様子は、ホームページの「活動の様子」

でも紹介しています。ご覧ください。） 

  

6 年生が中心になって代表委員会が開催され、赤江っ子運動会がスタートしました。（8 月 31 日） 
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       赤江小学校だより 

ち ま ち だ 
９月号 令和４年９月１５日 

赤江小学校は、開校 150年 

（明治 6年 5月 23日開校） 

 

赤江っ子運動会に向けて 



  

協力して応援合戦の練習をしています。6 年生が頑張っています。 

  

  

種目練習も熱を帯びてきています。（左は、3・6 年種目。右は低学年リレーの様子です） 

 

 

7 月号でお伝えしておりました第 1 回開校 150 年記念実行委員会が、9 月 2 日に開催されました。 

この実行委員会は、ＰＴＡ運営委員や「実行委員募集」の呼びかけに応じてくださった保護者の方、学

校評議委員の皆様、本校の教職員で構成されています。この他、学校評議委員の皆様からもご助言をいた

だく予定です。第 1 回実行委員会では、実行委員長の選出や事業計画、予算について話し合われました。 

開校 150年記念実行委員会（9月 2日） 



実行委員長には、前年度ＰＴＡ会長の加藤聡士さんが全会一致で選出されました。 

その後、事務局から事業計画や予算について説明がありました。早速、今月末ステージ幕（袖幕と一門

字幕）を整備する予定です。保護者や地域の皆様には、学習発表会の際に披露させていただきます。この

ほか、11 月頃にはドローンによる人文字撮影を、学習発表会の中ではミニ記念式典を行う予定です。 

実行委員会では、夏休みに募集した「150 年記念ポスター」と「150 年記念キャラクター」の投票も行

いました。選考は、実行委員の皆様と児童会の 150 年記念委員長会のメンバー、教職員による投票で行

います。近日中に、児童会より結果が発表されます。学習発表会でのミニ式典で表彰を行う予定です。 

今後、皆様からご意見をいただきながら事業を進めてまいります。実行委員会以外の皆様もどうぞご意

見等をお寄せください。 

  

加藤実行委員長の進行により、事務局から事業や予算などについて説明がありました。 

  

記念ポスターやキャラクターの投票を行いました。児童会委員長会でも投票を行いました。（右） 

 ☆組織（必要に応じて実行委員長が指名する方が加わることがあります） 

会長   加藤聡士 さん 

副会長  二岡 PTA 会長、秋間ＰＴＡ副会長、大櫃 PTA 副会長、難波校長 

幹事   安達ＰＴＡ総務部長、小澤ＰＴＡ広報部長、平野ＰＴＡ保健部長、中井ＰＴＡ教養部長 

委員   PTA 運営委員会、PTA 会員の希望者、学校より（増田教諭） 

監事   藤原ＰＴＡ監事 

事務局  事務局長（福間教頭）、事務局員（内田主事、荒金教諭） 



 

 

 今回は、昭和 61 年 8 月に整備されたプールの写真を 

掲載します。昭和 62 年 4 月に新しく建てられた体育館とともに竣工式が行われました。このプールのお

陰で泳げるようになった子どもが大勢います。これからも感謝して使いたいと思います。 

 

 

  

 

 

 
学校だより「ちまちだ」をカラーで 

～ホームページに載せています～ 

開校 150年コーナー 

むかしの 

プール 

今の 

場所 

ホームページの開校 150 年コーナ

ー（「学校紹介」のページ）に 

始業式や 150 年記念実行員会で子

どもたちやＰＴＡ役員の皆さんに

紹介した資料「赤江小 150 年の歴

史をふりかえる」を掲載していま

す。ご覧ください。 


